
会議録様式 

審 議 会 名 令和６年度第３回杉戸町行政改革推進会議 

開 催 日 時 
令和６年８月２１日（水） 

午後１時３０分～午後２時４０分 

開 催 場 所 杉戸町役場第二庁舎２階 第１・第２会議室 

会 議 の 議 題 

①令和６年度 第７次杉戸町行政改革大綱重点改革項目

実施計画事務事業評価に関する意見書について 

②次期行政改革大綱の取り扱いについて 

公開・非公開の別   公開  ・ 非公開 （公開の場合傍聴者数 ２人） 

 （非公開の場合理由） 

出 席 委 員 氏 名 

（出席委員） 

鈴木勲、佐藤敏行、広田健司、飯田貴美子、髙野清美、伊

藤美佐子、佐瀬力、黒岩政夫、吉倉信広 

（欠席委員） 

なし 

審 議 の 概 要  

審議事項 

上記「会議の議題」について、審議を行った。概要は別紙のとおり。 

 

 

  



1 

 

①令和６年度 第７次杉戸町行政改革大綱重点改革項目実施計画事務事業評価に関する

意見書について 

・令和和６年度 第７次杉戸町行政改革大綱重点改革項目実施計画事務事業評価に関す

る意見書について、事務局より説明。 

・委員長から町長へ意見書の提出 

 

②次期行政改革大綱の取り扱いについて 

・事務局より資料「次期行政改革大綱の取り扱いについて」に基づき説明する。 

令和８年度以降の行政改革大綱については、第６次杉戸町総合振興計画後期基本計

画と一体的（統合）な形で策定していく旨を説明。 

 

（委員） 

資料４ページ中の未来像８「信頼される行政運営を推進するまち」のなかに、行政改

革推進会議で取り上げている内容が含まれていくという話は理解できましたが、こち

らは前期の計画で策定されている４０施策になっています。後期計画においてもこの

４０の施策がそのまま継続する予定なのでしょうか。現在進んでいるワークショップ

などの作業の中で、この未来像８がそのまま後期計画に継続されていくことになって

いるのか教えてください。 

（事務局） 

未来像８の施策については、現在アンケートやワークショップにおいて、今後も必要

なのか、もう既に達成されているものなのかなどの確認作業をしており、このままの

施策になるのかを検討中でございます。そのため、後期計画で同じような施策になる

か、まだ明言できませんが、ただ、行革大綱に載っている項目については何らかの形

で残していく考えです。 

 

 


